

Conditions Générales de participation en personne aux Graduations HEC Lausanne 2026 - Samedi 28 novembre 2026

1. Inscription obligatoire :

- L'inscription est obligatoire pour tous les diplômé-e-s et leurs invité-e-s. Le délai d'inscription est fixé au 29 octobre 2026, 23h59 (GMT/UTC+1). Les gradué-e-s et invité-e-s qui ne se seront pas inscrits dans ce délai seront considéré-e-s comme absent-e-s et ne pourront pas accéder à l'événement.

2. Invité-e-s :

- Chaque diplômé-e peut convier jusqu'à trois (3) invité-e-s. Ce nombre ne peut être augmenté. **Aucune exception ne sera faite.** Les invités devront obligatoirement être inscrits par les gradué-e-s dans les délais d'inscription fixés. Les invité-e-s doivent être les mêmes durant tout l'événement.
- Les enfants âgés de 2 ans ou plus comptent comme un-e invité-e à part entière.
- Les enfants de moins de 2 ans sont admis à condition de rester sur les genoux d'un-e adulte accompagnant-e pendant toute la cérémonie.
- Les animaux ne sont pas autorisés, à l'exception des chiens guides d'aveugles ou d'assistance, et à la condition qu'ils soient dûment identifiés en tant que tels.

Important : les places invité-e-s non-utilisées par un-e diplômé-e **ne peuvent pas** être transférées ni utilisées par un-e autre diplômé-e. Pour des raisons d'équité et d'organisation logistique, aucune redistribution de billets entre les diplômé-e-s ne sera faite ou tolérée. Merci de votre compréhension.

3. Billet électronique et E-ticketing :

- L'e-ticket donne accès à l'événement aux diplômé-e-s et à leurs maximum 3 invité-e-s (1 seul ticket pour 4 personnes maximum)
- Les diplômé-e-s doivent présenter leur billet électronique nominatif obtenu lors de leur inscription (e-ticket au format électronique ou imprimé), ainsi qu'une pièce d'identité officielle avec photo (carte d'identité, passeport, permis de conduire ou permis de séjour) pour accéder à l'événement avec leurs invité-e-s.
- L'e-ticket est strictement personnel, non transférable et ne peut être ni échangé ni remis à une autre personne.

4. Accès et accueil :

- L'événement se déroulera au **SwissTech Convention Center, Rue Louis Favre 2, 1024 Ecublens.**
- Les participant-e-s sont prié-e-s de respecter l'heure de convocation inscrite sur l'e-ticket. (09h00 pour les gradué-e-s de Bachelor et 14h00 pour les gradué-e-s de Master)
- Des places de parc sont disponibles sur place (liste des parkings ici : https://www.stcc.ch/wp-content/uploads/2024/05/STCC_Parking_FR_Fev2024.pdf). L'accès en transports publics est cependant recommandé.
- Plus d'informations sur le site : <https://www.stcc.ch/access/>. Plan d'accès téléchargeable ici: https://www.stcc.ch/wp-content/uploads/2019/11/STCC_ACCESS_PLAN-1.pdf

5. Sécurité

- Tous les participant-e-s s'engagent à respecter les consignes de sécurité et à suivre les instructions du personnel encadrant l'événement. L'organisation se réserve le droit de refuser l'accès à toute personne ne respectant pas ces consignes.

6. Tenue Vestimentaire :

- Une tenue élégante est recommandée pour l'ensemble des participant-e-s, en particulier les diplômé-e-s qui monteront sur scène devant les caméras.
- HEC Lausanne fournira les chapeaux académiques de gradués, qui ne seront pas obligatoires. Il n'est pas nécessaire de le réserver à l'avance. Aucune toge ne sera fournie.
- Aucun vestiaire ne sera disponible sur place.

7. Captation photo et vidéo :

- L'événement sera photographié et filmé. En participant à la cérémonie, vous et vos invités acceptez que votre image soit utilisée à des fins de communication et de promotion par HEC Lausanne et l'Université de Lausanne.

8. Modification ou annulation de l'Événement :

- L'organisation se réserve le droit de modifier le programme ou d'annuler l'événement en cas de circonstances imprévues. Les personnes inscrites seront informées dans les meilleurs délais de tout changement éventuel.

9. Contact :

- Pour toute question, veuillez contacter hecgraduation@unil.ch.
- Le bureau d'accueil HEC Lausanne n'est pas en charge de la cérémonie. Merci de ne pas l'appeler ni d'envoyer d'e-mails.

En validant votre inscription et en participant à l'événement, vous acceptez ces conditions générales de participation en personne aux Graduations HEC Lausanne 2026.

Terms and Conditions for in-person participation in the Graduation HEC Lausanne 2026 – Saturday, November 28, 2026

1. Mandatory registration:

- Registration is mandatory for all graduates and their guests in order to attend the event. The registration deadline is October 29, 2026, at 11:59 p.m. (GMT/UTC+1). Anyone, graduate or guests, who has not registered by this deadline will be considered absent and will not be allowed to attend the event.

2. Guests:

- Each graduate can be accompanied by up to three (3) guests. This number cannot be increased due to limited seating capacity. **No exception will be made.** Guests must remain the same throughout the event. No entry will be allowed after check-in.

- Children aged 2 years old and above count as 1 guest.
- Children under the age of 2 years old may attend the ceremony only if seated on the lap of an accompanying adult.
- Animals are not allowed, except for certified guide or assistance dogs.

Important: Guest seats not used by a graduate **cannot** be transferred and used by another graduate. For reasons of fairness and logistical organization, no redistribution of tickets between graduates will be made or tolerated. Thank you for your understanding.

3. E-ticketing

- The e-ticket allows graduates and their up to 3 guests to attend the event (1 ticket for 4 people maximum).
- Graduates must present their nominative e-ticket obtained during registration (either in electronic format or printed), along with a photo ID (ID card, passport, driver's license, residence permit) to access the event with their guests.
- The e-ticket is personal and non-transferable. It cannot be exchanged or given to another person.

4. Venue and arrival :

- The event will take place at the **SwissTech Convention Center, Rue Louis Favre 2, 1024 Ecublens**. Participants must arrive at the time indicated on the e-ticket. (09:00 AM for the Bachelor graduates and 02:00 PM for the Master graduates)
- Parking spaces are available and might be subject to a charge (list of parking lots here: https://www.stcc.ch/wp-content/uploads/2024/05/STCC_Parking_FR_Fev2024.pdf). Please consider using public transport to attend the event.
- More information is available on the website: <https://www.stcc.ch/access/>. A map can be downloaded here: https://www.stcc.ch/wp-content/uploads/2019/11/STCC_ACCESS_PLAN-1.pdf.

5. Safety and conduct:

- Participants agree to comply with all applicable safety regulations and to follow the instructions of the organizing staff at all times. The organizers reserve the right to deny access to anyone not complying with these rules.

6. Dress Code:

- Considering that the performance will be filmed, smart attire is recommended for all participants.
- HEC Lausanne will provide the academic hat, which is not mandatory. No need to book it in advance. No academic gown will be provided.
- No cloakroom service will be available.

7. Photography and Video:

- The event will be photographed and recorded. By participating in the ceremony, the graduates and their guests explicitly agree that their image may be used for communication and promotional purposes by HEC Lausanne and the University of Lausanne.

8. Programme changes or Cancellation:

- The organizers reserve the right to modify the program or cancel the event in case of unforeseen circumstances. Participants will be informed in due time of any changes. Registered participants will be informed of any changes as early as possible.

9. Contact:

- For any questions or further information, please contact hecgraduation@unil.ch.
- The HEC Lausanne reception desk is not in charge of the ceremony. Please do not call or send emails.

By registering and participating in the event, you agree to these terms and conditions for personal participation in the HEC Lausanne 2026 Graduation.
